



¿QUÉ ES REALMENTE UN PARTIDO POLÍTICO?

A 8 años de la fundación del Partido Morado

Por: **Luis Durán Rojo**
Presidente del Partido Morado



No, no todos los partidos somos iguales

En el Perú se ha instalado una narrativa cómoda y corrosiva: “todos los partidos son iguales”. Se dice que todos son negocios personales, franquicias electorales o agrupaciones sin alma ni ideales. Y aunque esa crítica puede tener fundamentos reales, es profundamente injusta cuando se generaliza sin matices, porque no, no todos los partidos somos iguales.

Un partido fundado por ciudadanos, no por caudillos

Hoy, al cumplir un nuevo aniversario de nuestra fundación, reafirmamos algo que nos diferencia desde el origen: **el Partido Morado no es un vehículo prestado ni un club de notables, es una organización viva**. Fue fundado por miles de peruanos que no heredaron poder ni recursos pero sí la convicción de que el Perú necesita una política distinta, ética, republicana y ciudadana.

No necesitamos un notario, tuvimos voluntarios. No compramos un logo, recolectamos más de un millón de firmas de adherentes. No prometimos puestos, construimos comunidad. Y hoy lo seguimos haciendo, de manera orgánica, debatiendo ideas, formando cuadros, discutiendo propuestas y fortaleciendo nuestras bases.

Un partido con doctrina: el camino del centro republicano

¿Qué es un partido político, realmente? Es una comunidad organizada para transformar la realidad, no para repetirla. Es un espacio de deliberación y proyecto colectivo, no un club electoral ni una vitrina para aspiraciones personales. Un partido no es un vehículo, **es un camino con ideas claras**.

En nuestro caso, ese camino se llama **Centro Republicano**, que es una visión que busca combinar libertad y justicia, orden democrático y progreso compartido. Creemos que la democracia debe defenderse desde la ley y no desde los extremos, que la libertad no es privilegio sino posibilidad, y que el desarrollo no puede sostenerse sobre la desigualdad y el abuso.

Nuestra línea política parte de una convicción: **la República solo será sostenible si es para todos**, sin discriminación, sin corrupción, sin castas políticas. Por eso, el Partido Morado defiende una economía al servicio del bienestar, una educación que forme ciudadanos

libres y un Estado eficiente que proteja derechos y construya confianza.

Soñamos con la gran promesa de la vida peruana, que es que todos quienes vivimos en el Perú podamos realizar con integridad nuestro proyecto de vida.

Alianzas con identidad y propósito

Ese mismo compromiso es el que nos guía también en las conversaciones que venimos teniendo desde 2023 para construir alianzas o espacios colaborativos con otras organizaciones políticas y sociales, y para incorporar liderazgos regionales y nacionales a nuestra organización. El diálogo político, cuando es serio y con visión de país, no es una traición sino una responsabilidad. Pero no todo vale, **nuestros criterios son claros y públicos**:

- Cero tolerancia con la corrupción, el clientelismo y la mentira.
- Máximo compromiso con la democracia, los derechos humanos y las reformas pendientes.
- Rechazo absoluto al negacionismo, al golpismo y a cualquier forma de violencia.
- Apuesta firme por la igualdad, la libertad, el progreso compartido y un Perú sin privilegios.

Nunca hemos buscamos sumar nombres sino valores. Por eso, como señalamos en nuestra carta orgánica, **los acercamientos políticos deben respetar nuestra identidad y fortalecer nuestras causas**. Unidad sí, pero con un solo propósito: asegurar una propuesta de libertad y progreso para todos.

La política como construcción, no como simulacro

Los morados creemos que **un partido se define por cómo se organiza, cómo se comporta en la adversidad y cómo construye esperanza incluso cuando no hay elecciones cerca**. Por eso, seguimos caminando, con la convicción de que no nacimos para adaptarnos al sistema sino para cambiarlo.

A quienes creen que la política solo sirve para destruir, les decimos que nosotros la usamos para construir.

A quienes piensan que ya todo está perdido, les respondemos que aquí seguimos, **haciendo política sin miedo y sin privilegios**.

Y a quienes buscan un lugar donde las ideas valgan más que los apellidos, les decimos que este partido también es suyo.